Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 107 m2
Référence 202305
Prix 825 000 €

Cagnes-sur-Mer
Maison a vendre (06800)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Jolie maison individuelle et ses sublimes extérieurs, situé au cros de cagnes a 50m

de la mer. Pour un pied a terre sur la Cote d'azur ou pour sa résidence principale,

"~

vous serez séduits par son cachet, son emplacement rare et unique et son état
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irréprochable. Bétie sur un terrain de 335 m2, la propriété se compose d'une ' ¢ | L a()'e I] C C_
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maison principale, d'un studio indépendant tout équipé et plusieurs annexes
(buanderie, atelier, salle de jeu). Posez vos valises et profitez de sa quiétude, autour
d'un bon repas au feu de bois sous la tonelle, avec accés a la mer et aux

commerces du cros de cagnes a pieds. ...

Pretty detached house and its sublime exteriors, located in cros de cagnes 50m
from the sea. For a pied-a-terre on the Cote d'azur or for your main residence, you
will be seduced by its character, its rare and unique location and its impeccable
condition. Built on a plot of 335 m2, the property consists of a main house, a fully
equipped independent studio and several annexes (laundry room, workshop,
games room). Put down your suitcases and enjoy its tranquility, around a good
meal over a wood fire under the arbor, with access to the sea and the shops of

cros de cagnes on foot. To visit this ...
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Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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